

**COUP
de
POUCE**

SENEGAL

Vous êtes nombreux à déjà connaître Tibou Sissoko, maître percussionniste de l'association Dounia Bena, qui lors de nos deux dernières assemblées générales est venu vous présenter de l'artisanat Casamançais.



Lors du stage de percussions de février 2024 qu'il avait organisé en Casamance, nous avons rencontré à Ziguinchor, sa ville natale, un collectif d'environ 25 femmes qui nous ont exposé leur projet et pour lesquelles aujourd'hui un petit coup de pouce serait nécessaire. Voici les éléments qui pourront vous aider à mieux comprendre cette sollicitation :



- Elles ont la nécessité d'améliorer l'alimentation quotidienne de leurs enfants et souhaitent pour cela acquérir un terrain. En collectif féminin et en toute indépendance, elles s'investiront à de la production légumière et de l'élevage de poules.



- Le terrain, répertorié au cadastre, fait 5000m², pour un montant de 5000€ et le propriétaire accepte de leur réserver celui-ci jusqu'en février 2026.
- Avec l'association Dounia, sur le pays de Brocéliande, nous organisons régulièrement des stages de danse africaine et de percussions, de la vente d'artisanat de Casamance et quelques petits concerts, afin de récolter les fonds nécessaires à l'achat du terrain, mais cela reste insuffisant. J'ai donc créé une cagnotte en ligne sur Tribec qui est une cagnotte solidaire.
- Tibou Sissoko se rend régulièrement à Ziguinchor pour aider les femmes à organiser leur projet et pour ma part, je m'y rendrai à nouveau avec lui en février 2026 pour suivre (entre autres) l'avancée de celui-ci et leur remettre, nous l'espérons, la somme nécessaire à l'achat du terrain.

Si vous souhaitez soutenir ce projet afin qu'il puisse se concrétiser, voici le lien vers la cagnotte :

<https://tribec.fr/participations/7AC7M5FT0M8ME9956P7WZ0WQVT>

L'association Vern à travers le monde présente ses projets pour 2025

L'association humanitaire et solidaire Vern à Travers le Monde a tenu son assemblée générale la semaine dernière, à Vern-sur-Seiche (Ille-et-Vilaine), l'occasion de mettre en avant l'association qui vient d'être récompensée.



Ont été remerciés par l'association : Marie-France Ramage, Maryvonne Panaget, Joseph Bourges, Marcel Drouet, Marie-Noëlle Perras qui représentait Germaine Rouinvy.

Le président de l'association Vern à travers le monde, Denis Aubrée, est revenu sur l'année en cours qui a été marquée par de nombreux projets. Il a aussi annoncé que l'association avait reçu « **une reconnaissance officielle décernée par le ministère de l'Éducation de Madagascar pour le travail accompli** ».

«Parmi les temps forts à Madagascar, nous recensons les constructions de deux centres nutritionnels, de plusieurs blocs sanitaires, réhabilitations d'écoles et d'orphelinat, la mise en place de puits et de pompes à eau, plantation de plus de 1 200 arbres.»

Des finances saines dans un contexte difficile

La trésorière, Nelly Pellan a présenté le rapport financier soulignant la bonne santé économique de l'association, malgré un contexte parfois difficile. «**Chaque euro gagné par les bénévoles à travers nos actions en France est une école qui reprend vie, chaque euro reçu est un pas de plus vers un monde plus juste.**»

L'assemblée a également été l'occasion de partager l'expérience des missions, trois adhérents qui rentrent de **Solimaitre**, à Madagascar, ont fait un retour sur leur séjour.

Les projets 2025

Plusieurs axes de travail pour cette année ont été annoncés : « **Le renforcement de la présence locale, le développement de programmes d'éducation solidaire, et l'intensification des campagnes de sensibilisation auprès du grand public.** »

La Solirando Mada 2025 aura lieu du 9 au 21 novembre. «Il s'agit de marcher et d'aller à la rencontre des enfants, des écoles, des paysages, des lieux, des traditions, encadré par un staff français, il reste quelques places.»

Un moment a aussi été pris pour remercier l'ensemble des bénévoles dont cinq pour leur implication depuis plusieurs années, Germaine Rouinvy, Marie France Ramage, Maryvonne Panaget, Marcel Drouet et Joseph Bourges.

Contact : Vern à travers le monde : tél 06 10 89 95 58, mail : vern.travers.lemonde @gmail.com